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Reino Unido multa a la 

farmacéutica GSK con 

más de 48 millones 

 



  

 
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

Podemos enseña sus cartas sanitarias a Sánchez 

 

 

 

 

 

 

 

Al igual que hiciera el PSOE la semana pasada, Podemos ha presentado este lunes su programa de mínimos para España. En un 

documento titulado “Un país para la gente. Bases políticas para un gobierno estable y con garantías”, el partido liderado por Pablo 

Iglesias ha descrito los puntos principales de su política “del cambio”.En materia sanitaria, Podemos prevé un aumento de la 

dotación presupuestaria en 24.000 millones de euros anuales para toda la legislatura en servicios sociales, donde va incluida la 

sanidad. Así, en 2019 esperan que el gasto público haya aumentado en 96.000 millones. De esa cantidad, 35.000 en total se 

destinarán a sanidad y educación, sin que el documento concrete qué partida exacta irá a cada ámbito. Todo ello asentado en un 

Ministerio de Salud y Servicios Sociales con una Secretaría de Estado para cada campo. 

 

En el mismo sentido, para la primera mitad de la legislatura (2016-2017) se estiman 20.000 millones de euros que reviertan recortes en 

sanidad pero también en educación, dependencia y protección social. 

 

PSOE y Podemos: sin acuerdo en externalizaciones 

 

La reforma en sanidad que propone Podemos exige el acceso universal a la tarjeta sanitaria, blindando mediante ley esta 

característica y por tanto derogando el Real Decreto 16/2012. También el incremento del presupuesto público, tal y como se cita en 

líneas anteriores, con la intención de que el gasto público alcance el nivel de 2009 en la primera parte de la legislatura. Por otro 

lado, la formación quiere acabar con aquellos copagos de tratamientos que puedan suponer su interrupción si el paciente no 

puede asumirlos y, del mismo modo, se aspira a aumentar la cartera de medicamentos financiados. 

 

Enlace a web 

Ocho farmacéuticas certificadas con el 'Top Employers España 2016' 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Autoridad de los Mercados y la Competencia de Reino Unido (CMA) ha impuesto una multa de 37,6 millones de libras esterlinas 

(48,4 millones de euros) a la farmacéutica GlaxoSmithKline (GSK) por haber realizado pagos para impedir la entrada libre en el 

mercado de medicamentos genéricos ('pay-for-delay'). 

En concreto, la compañía británica ha sido acusada de alcanzar acuerdos de hasta 50 millones de libras (más de 64 millones de 

euros) con una serie de farmacéuticas para impedir la entrada en el mercado de la versión genérica del antidepresivo paroxetina 

entre los años 2001 y 2004. 

De este modo, en el año 2001 varias farmacéuticas, entre las que se incluye Generics UK Limited (GUK) y Alpharma, estaban 

trabajando para entrar en el mercado de la paroxetina con un medicamento genérico. Ante esta situación, GSK denunció a estas 

compañías alegando que sus productos infringían sus patentes. 

Sin embargo, antes de que esta denuncia fuese a juicio, tanto GUK como Alpharma alcanzaron un acuerdo con GSK que incluía la 

prohibición de su entrada independiente en el mercado británico de este antidepresivo. 

Enlace a web 

 

http://www.redaccionmedica.com/noticia/podemos-ensea-sus-cartas-sanitarias-a-snchez-94062?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.pmfarma.es/noticias/22298-reino-unido-multa-a-la-farmaceutica-gsk-con-mas-de-48-millones.html
http://www.pmfarma.es/noticias/22298-reino-unido-multa-a-la-farmaceutica-gsk-con-mas-de-48-millones.html
http://www.redaccionmedica.com/noticia/podemos-ensea-sus-cartas-sanitarias-a-snchez-94062?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La EMA anuncia nuevas retiradas de medicamentos para reducir 

riesgos 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Agencia Europea del Medicamento (EMA, en sus siglas en inglés) ha anunciado que el Comité de Evaluación de Riesgos en 

Farmacovigilancia (PRAC) ha analizado recientemente la seguridad de varios fármacos. De este modo, ha recomendado detener 

la comercialización de medicamentos que contengan fusafungina en la Unión Europea.Según este Comité, los beneficios que 

presenta no superan a los riesgos del fármaco. Sobre todo desde la Agencia Europea del Medicamento destacan el de reacciones 

alérgicas graves. Fusafungina se usa para tratar las infecciones de las vías respiratorias superiores que se producen, por ejemplo, en 

el resfriado común. 

 

En esta reunión para revisar la seguridad de los medicamentos se ha atendido también a los inhibidores de SGTL2, una clase de 

fármacos para tratar la diabetes tipo 2. En este sentido, la PRAC ha emitido una serie de recomendaciones para minimizar el riesgo 

de cetoacidosis diabética, una complicación grave de esta enfermedad causada por los niveles bajos de insulina. Actualmente 

existen tres inhibidores de SGTLT2 autorizados en la Unión Europea. Se trata de canaglifozina, dapagliflozina y empagliflozon. 

 

Enlace a web 

El Hospital Niño Jesús realiza un autotrasplante de células madre de 

cordón a una niña de 6 años 

 

 

 

 

 

 

 

El Hospital Niño Jesús de Madrid ha llevado a cabo el trasplante autólogo de células madre de cordón umbilical (conservada la 

sangre en un banco privado de Secuvita-Vita 34 cuando nació), en una niña de 6 años aquejada de un neuroblastoma. 

El trasplante autólogo de células madre ha sido posible gracias a que el cordón umbilical se ha conservado en un banco privado 

que conserva el 20 por ciento de las unidades de cordón en Europa. "La sangre conservada en Secuvita-Vita 34 tiene la 

consideración de Producto Farmacéutico Terminado y es aceptada para trasplante por la comunidad médica internacional", ha 

explicado el director médico de Secuvita, el doctor Pérez de Oteyza. 

La conservación en Secuvita de las células madre de cordón umbilical ha permitido que la paciente pueda recibir una dosis 

elevada de quimioterapia/radioterapia, ya que gracias al trasplante de células podría recuperar las células sanas perdidas en el 

tratamiento. Tras el trasplante, las células madre migran hasta la médula ósea, donde se multiplican y generan glóbulos blancos, 

glóbulos rojos y plaquetas, iniciando así la regeneración de su sistema sanguíneo, siendo las plaquetas las últimas en recuperarse. 

Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.consalud.es/industria/la-ema-anuncia-nuevas-retiradas-de-medicamentos-para-reducir-riesgos-24467
http://www.lavanguardia.com/vida/20160212/302110261086/el-hospital-nino-jesus-realiza-un-autotrasplante-de-celulas-madre-de-cordon-a-una-nina-de-6-anos.html
http://www.lavanguardia.com/vida/20160212/302110261086/el-hospital-nino-jesus-realiza-un-autotrasplante-de-celulas-madre-de-cordon-a-una-nina-de-6-anos.html
http://www.consalud.es/industria/la-ema-anuncia-nuevas-retiradas-de-medicamentos-para-reducir-riesgos-24467


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este martes se estrena Jesús María Fernández en su 

primer careo de envergadura. Y lo hace por todo 

lo alto, metiéndose de lleno en el conflicto creado 

por el RD de prescripción enfermera. Fernández 

recibirá, junto con el secretario general del Grupo 

Parlamentario Socialista, Miguel Ángel Heredia, a 

los representantes de la Mesa de la Profesión 

Enfermera, Máximo González Jurado y Víctor 

Aznar. Una reunión de la que se espera un 

compromiso firme de los socialistas para arreglar 

un problema que amenaza con enquistarse.  

Programa da Comissão Europeia para apoiar 

empreendedores com candidaturas até 21 de 

fevereiro 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 
 

2. Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Jesús María Fernández 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.tecnohospital.pt/scid/webTH/defaultArticleViewOne.asp?articleID=1635&categoryID=780
http://www.tecnohospital.pt/scid/webTH/defaultArticleViewOne.asp?articleID=1635&categoryID=780
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

              

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Neuróloga 

Cuándo empezó a tomarse en serio las 

enfermedades psicosomáticas? 

La primera vez que tratas a un paciente 

con una enfermedad física para cuyos 

síntomas no existe explicación médica lo 

despachas sin más, eso no va contigo, ni 

siquiera lo estudiamos durante la carrera. 

¿Y el paciente se va a casa sin saber 

qué le pasa?  

Sí, lo cual es muy angustioso. El día que 

conocí a Brenda cambió todo. La 

ingresaron en urgencias por ataques 

epilépticos recurrentes, nada los detenía, 

así que le indujeron un coma. 

Eso suena muy grave. 

Intubada, con la respiración asistida..., 

cada vez que se le intentaba retirar la 

sedación volvía a tener ataques 

epilépticos. Al quinto día la jefa de 

neurología le retiró la sedación y nos 

retuvo sin intervenir ante un espantoso 

ataque. “Esto no es epilepsia”, dijo, y la 

mandó a casa. 

Vaya. 

Durante veinte años han llegado a mis 

manos pacientes con síntomas físicos 

neurológicos pero cuyo origen era 

psicológico. Desde que soy jefa de 

departamento he intentado ayudarlos 

trabajando conjuntamente con 

psiquiatras y psicólogos en lugar de 

quitármelos de encima.  

¿Por qué? 

Desde que conocí a Brenda he tratado 

a personas con una tristeza tan 

sobrecogedora e intolerable que contra 

toda lógica su subconsciente escogía 

dejarlas confinadas en una silla de 

ruedas o paralizadas con convulsiones 

antes que sufrir la angustia que 

experimentaban. 

Abrumador. 

Sí, el grado de incapacidad que puede 

generar una enfermedad 

psicosomática es tan grave que 

resulta difícil creer que la causa es el 

subconsciente, y son el 30% de mis 

pacientes. 

Abrumador. 

Sí, el grado de incapacidad que puede 

generar una enfermedad psicosomática es 

tan grave que resulta difícil creer que la 

causa es el subconsciente, y son el 30% de 

mis pacientes. 

¿Inmóviles en una silla de ruedas pero sin 

lesión en la columna vertebral? 

Efectivamente, y pacientes con varios 

ataques epilépticos al día, no uno ni dos 

sino diez, que tienen que estar 

hospitalizados pero que en realidad no 

tienen enfermedad cerebral. 

¿Qué se hace normalmente con esos 

pacientes? 

Nada, abandonarlos; por eso decidí 

incorporar a mi equipo psiquiatras y 

psicólogos y tratarlos de manera 

interdisciplinar. 

¿No los toman en serio? 

No, ni los médicos ni la sociedad. En el caso 

de la epilepsia el 70% de los pacientes que 

la sufren no tienen ataques cuando toman 

la medicación, pero a ese 30% de 

pacientes psicosomáticos la medicación no 

les hace efecto; y mientras en el caso de la 

epilepsia de base neurológica los ataques 

duran minutos, en su caso pueden durar 

horas. 

¿Estamos hablando de enfermedades 

imaginarias? 

No. Los efectos son reales, pero es la mente 

la que produce esta idea de enfermedad. 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

Suzanne O’Sullivan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.lavanguardia.com/lacontra/20160211/302069827488/el-poder-de-la-mente-sobre-el-cuerpo-es-ilimitado.html?utm_campaign=botones_sociales&utm_source=linkedin&utm_medium=social
http://www.lavanguardia.com/lacontra/20160211/302069827488/el-poder-de-la-mente-sobre-el-cuerpo-es-ilimitado.html?utm_campaign=botones_sociales&utm_source=linkedin&utm_medium=social


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

"El 1 de abril comenzará a administrarse la vacuna contra la varicela" 

El sector espera un Presidente que crea en los beneficios de la Sanidad 

 
 

La caída de Consumer Health arrastra al mercado, que decrece 0,7% 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Se crea una App para profesionales que favorece el diagnóstico 

y seguimiento de las enfermedades respiratorias 

 

 

 
 

 

El Dr. Francisco Martín Luján y el Dr. Jordi Daniel Díez, médicos de familia del CAP El Morell de Tarragona y socios de CAMFIC, han sido los 

encargados de desarrollar, con el apoyo de la Sociedad Catalana de Medicina Familiar y Comunitaria (CAMFiC), la aplicación 

denominada ESPIRO. 

Con esta App los profesionales sanitarios cuentan con una herramienta que complementa el criterio clínico y ayuda en el diagnóstico y 

control de pacientes con patologías respiratorias. 

  
La espirometría es la prueba básica para el estudio de síntomas respiratorios y para el manejo en atención primaria del paciente con 

patología respiratoria obstructiva como el asma y la EPOC y se utiliza en muchas disciplinas de medicina clínica y preventiva. Según un 

estudio realizado en la atención primaria catalana, la mayoría de los centros dispone de espirómetro. 

  
La interpretación de la prueba la hace mayoritariamente el médico y esta app puede facilitarla, aunque no puede sustituir el criterio 

clínico. "Creemos que la aplicación puede ser de gran utilidad para los médicos de familia y para todos los profesionales que utilizan la 

espirometría como prueba diagnóstica en su práctica asistencial". “ESPIRO ofrece de una forma rápida una interpretación de la función 

respiratoria que puede ayudar al profesional sanitario no familiarizado, facilitándole la elección de los parámetros que permiten el 

diagnóstico y la interpretación de sus valores. Para los médicos más expertos puede servir para confirmar la sospecha clínica ", explica el 

Dr. Martín Luján. 

  
 "ESPIRO utiliza unos pocos datos personales (edad, sexo, altura y peso) y algunas obtenidas en la prueba (flujo respiratorio y capacidad 

vital forzada) y aplica un algoritmo de elaboración propia, diseñado a partir de las recomendaciones de las guías clínicas. 

Automáticamente emite un informe con la interpretación de la función pulmonar que consta de tres elementos diferenciados: la 

presencia y severidad de la alteración, el tipo de patrón ventilatorio y la respuesta al test broncodilatador ", concreta Martín. 

 

Enlace a web 

  

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
http://www.heraldo.es/noticias/suplementos/salud/2016/02/12/1-abril-comenzara-administrarse-vacuna-contra-varicela-760788-1381024.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-12/editorial-opinion/el-sector-espera-un-presidente-que-crea-en-los-beneficios-de-la-sanidad/pagina-opinion.aspx?idart=965459
http://www.pmfarma.es/noticias/22302-la-caida-de-consumer-health-arrastra-al-mercado-que-decrece-07.html
http://www.medicosypacientes.com/articulo/se-crea-una-app-para-profesionales-que-favorece-el-diagnostico-y-seguimiento-de-las
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://www.medicosypacientes.com/articulo/se-crea-una-app-para-profesionales-que-favorece-el-diagnostico-y-seguimiento-de-las


  

 

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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